

*Député équatorien : le maintien  
de Cuba sur la liste des pays  
terroristes est une incongruence*

---



Quito, 4 juin (RHC) Pour le député équatorien Leonardo Berrezueta, président du groupe d'amitié interparlementaire Équateur-Cuba, il est « incongru » que les États-Unis maintiennent l'île sur la liste des États présumés commanditaires du terrorisme. Cuba doit sortir de cette liste parce que ce n'est tout simplement pas un pays terroriste, c'est un pays humanitaire, a déclaré Berrezueta dans une interview accordée à Prensa Latina.

Le législateur, membre du mouvement Révolution citoyenne, se demande comment Washington va inclure dans ce groupe un pays qui exporte des médecins, des connaissances, de la science, de la technologie et de l'éducation dans le monde entier.

Il a rappelé que Cuba accueille depuis des années des milliers de citoyens de dizaines de pays pour étudier dans ses centres éducatifs, dont des centaines d'Équatoriens.

Le capitalisme résiste à la perte de son hégémonie et cherche à s'imposer par tous les moyens, que ce soit par la force militaire ou diplomatique, et dans le cas de Cuba, après six décennies de résistance, ils continuent à resserrer leur emprise diplomatique sur son cou afin de l'étouffer, a-t-il souligné.

Le parlementaire s'est dit convaincu que malgré cela et le blocus économique, commercial et financier, « le glorieux peuple cubain est toujours debout et continuera à l'être ».

Il a annoncé que le groupe interparlementaire équatorien envisageait de se rendre à La Havane pour une réunion de travail avec des députés cubains et, à son tour, de coordonner la visite en Équateur de parlementaires et d'universitaires de ce pays des Caraïbes.

Nous voulons organiser des conférences universitaires consacrées à la médecine, à l'éducation et à d'autres domaines afin de démontrer précisément que ni Cuba ni les Cubains ne sont des terroristes, a déclaré Berrezueta, qui espère que les professionnels équatoriens découvriront les réussites de l'île malgré ses limites.

Il sensibilisera également l'Équateur au fonctionnement de la zone spéciale de développement de Mariel, un port cubain qui promeut un commerce extérieur différent et multimodal et qui peut servir de point d'entrée pour les produits et les entreprises équatoriens.

Nous voulons démontrer, d'un point de vue social et commercial, qu'il est possible d'aller de l'avant malgré le blocage des relations entre l'Équateur et Cuba, a déclaré M. Berrezueta.

(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356510-depute-equatorien-le-maintien-de-cuba-sur-la-liste-des-pays-terroristes-est-une-incongruence>



# **Radio Habana Cuba**